

EN LAS PISTAS DE PEDRALBES

Proseguirá hoy el XXXV Concurso Internacional del Real Barcelona X Trofeo Conde de Godó, de Tenis

INTERESANTES PARTIDOS NOCTURNOS, NOVEDAD DEL ACTUAL TORNEO

Juego de calidad

Mejoró el tiempo y ello contribuyó a que aumentara la animación en las pistas del Real Barcelona al ser numerosa la concurrencia durante el curso de la jornada y en las diversas e interesantes confrontaciones masculinas y femeninas que la segunda ronda ofreció en el día de ayer.

Entre los varios partidos jugados cabe mencionar la fuerte oposición de Emilio Martínez ante el hermano menor de Neale Fraser, John, quien tuvo que concentrar debidamente para superar la resistencia que el ex campeón nacional le opuso al adjudicarse limpiamente el segundo set. Después, ya con Fraser «avanzado», éste pasó al ataque, intensificó sus subidas a la red e impuso su clase para adjudicarse el set decisivo.

Manuel Santana, ante el indio Mukerjea, vió sorprendido en el primer set por su adversario, que, jugando alegremente y sin preocupaciones ante un contrincante superior, se lo adjudicó. La natural reacción de Santana se produjo en el segundo set y aplicándose a fondo, niveló el juego, dominó y lo resolvió por seis juegos a tres; después, en forma arrolladora —seis a cero— barrió a su adversario le la pista...

El triunfo de Peggy Templer, admirable y consecuente jugadora del Real Barcelona, sobre la australiana H. Ross, fue otra de las más remarcables notas de esta jornada. Después de un disputado primer set, el segundo fue más fácil para la vencedora que, actuando muy segura, se impuso sin apelación.

Pero el mejor encuentro de la jornada fue sin duda alguna el que disputaron Roy Emerson, actual poseedor del Trofeo «Conde de Godó», y P. Lall (India). En él se vió el mejor repertorio de golpes, ya que uno y otro los prodigaron en cantidad más que suficiente para ofrecer al público una exhibición de buen tenis.

En dobles, los juniors barceloneses Omedes y Sindreu también opusieron buen grado de resistencia a los jóvenes australianos Klayton y Davidson. Prueba de ello que el último set sumó dieciocho juegos y en él, los españoles tuvieron, sin aprovecharlos, tres «set-balls»...

ANDRÉS GIMENO PRONOSTICA...

El ya famoso «pross» de Kramer, Andrés Gimeno, que como «amateur» primero y más recientemente como elemento destacado de aquel grupo profesional ha actuado en los cinco continentes representando a España, se encuentra en Barcelona metido en eso tan agradable que se denomina «vacaciones». En el Real Barcelona le encontramos ayer siguiendo con el interés que puede derivarse de su afición y dedicación al tenis, los partidos que allí se disputaban.

Nos pareció que la opinión de Gimeno sobre el actual Trofeo «Conde de Godó» podía interesar...

—Como siempre, esta competición del Real Barcelona tiene auténtico valor internacional y una gran importancia. Hace tiempo que estoy desligado del tenis «amateur» y, por consiguiente, no he podido presenciar actuaciones de los que en este torneo compiten. Sin embargo, considero probables finalistas, lógicamente, a Roy Emerson y a Manuel Santana.

Con lo cual, se repetiría la final del pasado año. Aunque en tenis, aclara Gimeno, no hay seguridad absoluta.

VACACIONES APROVECHADAS

Andrés Gimeno hace varias semanas que en Barcelona descansa de sus intranquilas actuaciones y de la reiteración de desplazamientos, cambios de ambiente, climas, hoteles, etcétera.

Pero su estancia en Barcelona la dedica a la preparación de los jóvenes jugadores que han de integrar el equipo español para la «Copa de Galea», torneo internacional juvenil en que tantos y pretéritos éxitos alcanzó nuestra representación.

Después del Trofeo «Conde de Godó» —nos dice Gimeno— se reanudarán los entrenamientos de los «copa-galeas» hispanos. Tendrán varias horas de duración al día. Que en tenis es lo que vale y forja jugadores de clase.

Gimeno prepara actualmente cinco tenistas para el juvenil torneo. El equipo lo pondrán cuatro jugadores..., en su día.

MAGNIFICA Y ESPECTACULAR CONTINUIDAD

Terminamos este comentario cuando en la pista número uno del Real Barcelona y en partido nocturno que ha tenido por parte de los aficionados la buena aceptación que supone enmarcarla por completo con Neale Fraser y John Newcombe frente a frente. Su resultado fue favorable al primero por 7-5 y 6-0. Esta confrontación nocturna tendrá una nueva versión a cargo de otros destacados tenistas: José Luis Arilla y Stolle (Australia).

En el resto del programa, en «singles» masculinos, destacaríamos hoy cinco encuentros que pueden proporcionar tenis del más alto nivel técnico. A mediodía, Mulligan contra John Fraser, seguidos de los que jugarán Bob Hewitt contra Alberto Arilla y Ken Fletcher contra «Chuck» McKinley. Por la tarde, Davidson y el indio Krishnan aseguran, entre otros, la espectacular y magnífica continuidad del torneo.

Segunda jornada de la competición

Con tiempo excelente

Desarrollóse ayer en las pistas del Real Club de Tenis Barcelona, en Pedralbes, la segunda jornada del X Trofeo Conde de Godó, XXXV Concurso internacional. El día soleado colaboró al éxito, ofreciéndose varios partidos de vistosidad y dureza. La señora Temple y miss H. Ross, brindaron una bella pugna. En el primer «set», la señorita Temple llegó a tener cuatro juegos a cero a su favor pero su contrincante, la señorita Ross, igualando y remontando, consiguió situarse en 4-5 y 30 a 0 favorable a ella. Fue entonces cuando Peggy Templer llevó a cabo una extraordinaria reacción «apuntándose al fin el «set» y con ello el encuentro.

A nuestro campeón Manolo Santana el indio Mukerjea, empezó ganándole el primer «set» por 6-3. Comenzó el segundo también con ventaja, pero entonces se produjo la reacción de Santana quien, a base de forzar el juego superando el terrible ritmo impuesto por su rival, consiguió el triunfo.

Omedes, también, jugó un buen partido, aguantando, gracias a su variedad de golpes al poderoso tenista norteamericano McKinley, quien acabó imponiéndose. De estaríamos poderemos calificar el magnífico encuentro realizado por Roy Emerson y el indio P. Lall. Marcharon ambos tenistas igualándose continuamente en el saque, hasta que, al fin, Emerson logró ganárselo y con ello apuntarse el primer «set». Luego, en el segundo la indiscutible clase del australiano se impuso. P. Lall posee un saque durísimo, que nos recordó al de Gimeno, aunque con otras características. Pese a su juventud realizó jugadas de mucha categoría dominando, en algunos momentos, a su poderoso rival Emerson.

Resultados de ayer

John Fraser venció a E. Martínez, 6-1, 1-6, 6-2; K. Fletcher a E. Dot, 6-0, 6-0; señora P. Templer a señorita H. Ross, 7-5, 6-4; señorita G. Thiele a señorita C. Balet, 6-0, 6-0; R. Emerson y Neale Fraser a M. Heusch y J. Ponjoan, W. O. M. Santana a J. Mukerjea, 3-6, 6-3, 6-0; McKinley a Omedes, 6-2, 6-4; señorita Dening a señorita Bartual, 6-1, 6-4.

Krishnan y J. Mukerjea vencen, a M. Bordas y R. Jové, 6-0, 6-1; E. Martínez, L. Barril a C. Monleón-J. O. Serrano, 6-1, 6-1; B. Hewitt-F. Stolle a P. Amillib, J. Palou, W. O. McKinley-J. Fraser a M. Reñaga-J. Cañá, 6-0, 6-0; R. Emerson a P. Lall, 6-3, 6-2; Clayton-Davidson a Omedes-Sindreu, 6-2, 10-8; M. Santana-J. L. Arilla a Sarrías-Villa, 6-3, 6-1; E. Dot-F. Tormo a J. Guillot-A. Escobar, 6-3, 4-6 y 6-2; y N. Fraser a J. Newcombe, 7-5, 6-0.

Orden de juego para hoy

A las 12: P. Lall-Letch; M. Mulligan-J. Fraser; Krishnan y Mukerjea contra E. Dot y F. Tormo; P. Barril-M. L. García Navarro; E. Martínez-E. Dot. A las 13: Bel-Loewé, Hewitt-A. Arilla; Fletcher-McKinley; Thiele-Dening; J. M. Fuster-Bruix. A las 13:30: Señorita M. Solsona-señorita M. de Bordas. Por la tarde, a las 5: Señorita Solsona y señorita M. T. Bartual contra señorita Thiele-H. Ross; señorita Templer-señorita Pilar Yarza. A las 6: O. Davidson-Krishnan; Marfá-Clayton. A las 6:30: J. Newcombe-K. Flecher contra P. Lall y P. Loewé; E. Martínez y Luis Barril contra M. Mulligan y A. Arilla.

Hoy, otro partido nocturno

En vista del gran éxito de público alcanzado en el partido nocturno de ayer, se ha programado para hoy otro encuentro que será disputado, a las 8:30, por José Luis Arilla y Fred Stolle, correspondiente al Trofeo Conde de Godó.

Asamblea general ordinaria en el Club de La Salud

Se celebrará esta tarde

El Club Tenis de La Salud celebrará Asamblea general ordinaria de socios hoy miércoles, 6 de junio, a las siete de la tarde de primera convocatoria y a las siete y media de segunda. En el orden del día se comprenden, entre otros asuntos, la memoria anual de actividades, estado de cuentas, proyectos y propuestas de la Junta y las que formulen los socios, etc.

Teniendo en cuenta la importancia de las cuestiones a tratar, se encarece la asistencia a dicha reunión social.

FUNDAS RAPIT

TAPICERIA EN GENERAL DEL AUTOMOVIL Y FUNDAS PREFABRICADAS PARA TODA CLASE DE COCHES

Precios indiscutibles

CARRETERA DE SARRIA, 19 - 21. TELF. 239-35-01

FIGURAS DE LA COMPETICION

MANUEL SANTANA

Manuel Santana, campeón de España, nació en Madrid, donde se ha formado jugador. Ganó en 1955 su primer título nacional, al vencer en la final de «juniors». A los 17 años ganó el Concurso Nacional de Alicante y perdió en la final de la Copa Milica Banac (Montecarlo). Fue uno de los jugadores base del equipo español vencedor de la Copa Galea, los años 1956, 1957 y 1958. Entrenado por el australiano Arkinstall, en unos meses el juego de Santana sube muchos quilates y vence en la Copa Real Madrid (pistas cubiertas). Hace cuatro años, ganó en Zaragoza el Campeonato de España, eliminando a Gimeno y a Couder en la final. En el Trofeo Conde de Godó de 1959 fue vencido por el australiano Fraser, después de gran lucha y exhibición de juego. Contra Brasil, en Copa Davis, ganó a Fernández en cinco «sets», y a Ronald Barnes, haciendo un partido magnífico y consiguiendo el tercer punto español.

En el match semifinal de la Copa Davis frente a Inglaterra, en Barcelona, estando ambos equipos empatados en dos puntos, es decir, en el último partido, y jugando contra Davier, tiene posiblemente su más asombrosa actuación, al vencer tras dramática lucha y luego de efectuar una inolvidable exhibición, que será recordada siempre por la emoción de que fue pródiga. Después de su apoteósico triunfo fue paseado en hombros por la pista, en medio de una clamorosa ovación, siendo el primer tenista que logra tal forma de recompensa. Pocos meses después se traslada a Norteamérica y obtiene entre otras una sensacional victoria sobre Alex Olmedo. Meses más tarde se traslada a Centro y Sudamérica y gana brillantemente en el Campeonato Internacional de Argentina, venciendo a Ayala en la final. En el Internacional de Chile llega a la final, pero pierde ante el mismo contrincante.

Durante 1960 toma parte en los Campeonatos de EE. UU. de pistas cubiertas, ganando el doble de pareja con Andrés Gimeno, y después en el Circuito del Caribe, pero debido a un intensísimo esfuerzo al jugar el match contra Méjico sufre un colapso, teniendo que ser atendido médicamente. Regresa a España para recuperarse y poco a poco va encontrando su antigua forma. En los Campeonatos Internacionales de Francia, en Roland Garros, del pasado año, vence al finalista de Wimbledon y campeón de Australia, Rod Laver; en la siguiente ronda aplasta a Brichant en tres «sets» secos y pierde luego con Ayala.

Sin embargo, todavía quedaba mucho por ver de lo que realmente vale este muchacho, y fue en 1961 cuando acabó de cuajar totalmente como figura mundial de primerísimo orden. Tomó parte en el Circuito del Caribe y «allí» nos empezamos a asombrar con resultados excepcionales, que culminaron con la consecución del Concurso Internacional de Colombia, en Barranquilla, que se adjudicó venciendo a los mejores australianos, americanos y europeos.

Pero cuando Manolo escribe verdaderamente la mejor página de la historia del tenis patrio es cuando en forma sensacional gana la más importante prueba mundial sobre pistas de tierra, venciendo en los Campeonatos Internacionales de Francia en Roland Garros. Jamás ningún español había logrado ganar en individuales uno de los cuatro grandes torneos mundiales, y Manolo lo consiguió.

A finales de 1961, Manuel Santana alcanzó la máxima distinción de un atleta español, cuando es designado con el título de «El mejor deportista del año», alcanzando con ello el tenis uno de los puntos más altos de nuestro querido deporte.

Santana, que ya el año pasado llegó a la final del Trofeo Conde de Godó, tiene este año, con mucha más experiencia en sus hombros, una nueva oportunidad para que el público de Barcelona le saque a hombros por segunda vez.

En Lisboa comenzará hoy la III Copa Latina de balonmano

Con la participación de España, Francia, Marruecos y Portugal

En Lisboa, a partir de hoy y en jornadas sucesivas se disputará la III Copa Latina de balonmano en sala. Participarán los equipos representativos de España, Francia, Marruecos y Portugal.

Para estos encuentros, la Federación Española, ha designado para formar equipo nacional a estos catorce jugadores: Porteros, Jimeno (Valencia C. de F.), Gutiérrez (Atlético de Madrid), y Molina (Atlético Granollers); defensas: Medina, Alcalde y Linares (Atlético de Madrid), J. L. García y Fontdevila (B. Granollers), y delanteros: Ricardito (Altos Hornos de Sagunto), Igea (Anoeta, de San Sebastián), Blasco (Valencia C. de F.), Viana (B. Granollers), Harguindey (Atlético de Madrid), y Llosas (San Quirico, de Tarrasa).

Y el calendario establecido para esta competición es el siguiente: hoy miércoles, a las 21:30, Francia-Marruecos y a las 22:30, España-Portugal, Mañana jueves, a las 21:30, Portugal-Marruecos y a

las 22:30, España-Francia. Y para el viernes, última jornada, a las 21:30, España-Marruecos y a las 22:30, Portugal-Francia.

Terminó el campeonato provincial de primera categoría

Con los encuentros de la última jornada, ha finalizado el campeonato provincial de balonmano de primera categoría, en su fase clasificatoria. Los resultados han sido éstos: O.A.R. Gracia - Picadero, 15-15; B. Palautordera - S. F. de Tarrasa, 20-8; J. G. de Badalona - S. Esteban de Palautordera, 32-22; D. Universitario C. D. Sabadell, 15-14; Moncada La Salle - Seat, 16-13; y Atlético Granollers - Arrahona, (aplazado). Clasificación: O.A.R. Gracia, 36 puntos; D. Universitario, Arrahona y Atlético Granollers, 28; J. G. de Badalona, 27; B. Palautordera, 23; Sabadell y Picadero, 21; Seat, 17; Moncada La Salle, 16; S. Esteban de Palautordera, 8; y S. F. de Tarrasa, 7.

Pendiente el encuentro Atlético Granollers - Arrahona, este campeonato clasificatorio está ya decidido; es decir, los conjuntos situados del primero al sexto puesto, permanecerán en primera categoría; Sabadell y Picadero deberán de promocionar, mientras que Seat, Moncada, S. Esteban de Palautordera y S. F. de Tarrasa, descienden a segunda categoría.

Y de los resultados registrados, destaca el empate que el Picadero, en Sabadell, consiguió frente al líder, O.A.R. Gracia; Universitario y Moncada, en sus pistas, obtuvieron sendos y difíciles triunfos sobre C. D. Sabadell y Seat, sus respectivos contrarios. Los dos restantes partidos se resolvieron con amplias victorias de la J. G. de Badalona y B. Palautordera, frente a S. Esteban de Palautordera y San Fernando, que fueron sus respectivos oponentes.

Campeonato de Europa de tiro al plato, en Beirut

Con participación española

Marcharon a Beirut (Líbano), los integrantes de la selección nacional que participará en el Campeonato de Europa de Tiro al Plato, don J. Ramón Moras, don Marcos Ferré y don José Cusi Ferrer, este reciente ganador de la Copa de España en esta modalidad, acompañados del federativo don Rafael Navazo, vicepresidente de la F.I.T.A.S.C., que asiste como delegado de España al Congreso Internacional de dicho organismo que se celebrará en la capital libanesa.

El Campeonato de Europa de tiro al plato se desarrollará en los días comprendidos entre el 9 y el 12 del actual mes de junio.

Para el torneo mundial de tiro de pichón

Giorgetti (Italia), ganador individual, y España, segunda por equipos Roma. — Carlo Giorgetti (Italia), ha vencido en el Campeonato del mundo de tiro de pichón, en competición con Albino Corocco, al final de la 25 vuelta, con un total de 9-10, mientras que Corocco se clasificó segundo al matar 8 de 10 en el desempate.

Italia venció en la clasificación por equipos con un total de 56-60 puntos; 3, ex-aequo: España y Francia, 51-60 y 4, U.S.A., 50-60.

¿SU ASPIRADOR

no funciona? Llame al teléfono 227-07-31 Balmes, 160. Reparaciones, accesorios

Advertisement for Olympia and Merca calculators. Includes text: 'Ve en la Feria de Muestras los últimos modelos de Importación', 'Calculadora automática RA, 16 la auténtica revelación en el campo de calculadoras. Doble retransmisión-Rapidísima-Memoria.', 'Sumadora ultra-rápida. Capacidad 11/12. Saldo negativo-silenciosa.', 'Sumadora Duplex para trabajos de contabilidad. Funciones automáticas. Varios modelos. Carros de 33 cm.', 'Modelos SGE, 10 y SGE, 20 totalmente eléctricas. Gran rendimiento y mínimo esfuerzo.', 'La mejor franqueadora y la de menor precio. Modelos manuales y eléctricos. Centenares de referencias.', 'Con Ticket y cinta de control. Pequeño tamaño y gran presentación.', 'Pida demostración en el Stand 1421/2 del Palacio Central de la Feria de Muestras e en', 'LLORENS MAQUINARIA COMERCIAL RAMBLA CATALUÑA, 24 - Tl. 222-88-52 - 222-13-43'

Advertisement for Camping equipment. Includes text: 'CAMPING', '50 TIPOS DE TIENDAS', 'MUEBLES PLEGABLES', 'NAUTICA DEPORTIVA', 'COLCHONES NEUMATICOS', 'SACOS DE DORMIR', 'ARTIACH ZARAGOZA'